

# *Le gouvernement du Honduras poursuit une bataille contre le crime organisé*

---



Tegucigalpa, 21 mars (RHC-PL)- Le chef de l'État Major Conjoint au Honduras, Fredy Díaz , a signalé que le gouvernement de ce pays a augmenté de trois % le budget des Forces Armées et qu'il renforce sa stratégie pour combattre le crime organisé.

Le militaire a précisé que le montant supplémentaire remis à l'institution est destiné à l'amélioration du salaire des soldats et des officiers, qui participent aux actions contre la délinquance dans divers points du territoire hondurien.

Fredy Díaz a signalé que le radar acquis pour détecter les avions des narco-trafiquants et des avions des délinquants, est déjà arrivé au pays et qu'il sera installé pour procéder à la formation du personnel.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18145-le-gouvernement-du-honduras-poursuit-une-bataille-contre-le-crime-organise>



**Radio Habana Cuba**